



**LiftMaster**  
SERIAL NO. / NUM. DE SÉRIE

26W Max

100W Max

[Redacted MAC Address]

MAC ADDRESS / ADRESSE MAC

[Redacted Part Number]

PART NUMBER /  
NUMÉRO DE LA PIÈCE :

DATE:

[Redacted Part Number]

[Redacted Date]

FCC ID: HBW0458X1

IC: 2666A - 0458X1

CONTAINS / CONTENIR :

FCC ID:

IC: HVIN:003-0458-2

May be patent protected.  
Peut être protégé par brevet.  
See / Voir [www.LiftMaster.com/patents](http://www.LiftMaster.com/patents)

To connect to a Wi-Fi Network, visit [WiFiHelp.LiftMaster.com](http://WiFiHelp.LiftMaster.com) for more details. You will need your "MyQ Serial Number" to complete setup.

Pour vous connecter à un réseau Wi-Fi, visitez [WiFiHelp.LiftMaster.com](http://WiFiHelp.LiftMaster.com) pour plus de détails. Vous aurez besoin de votre « Numéro de Série MyQ » pour compléter l'installation.



**WARNING • AVERTISSEMENT**

**WARNING:** To avoid SERIOUS PERSONAL INJURY or DEATH from electrocution, disconnect ALL electric and battery power BEFORE performing ANY maintenance.

**WARNING:** To reduce the risk of SEVERE INJURY or DEATH by entrapment, after ANY adjustments are made, the safety reversal system MUST be tested. Door MUST reverse on contact with 1-1/2" (3.8 cm) high object (or 2x4 laid flat) on the floor. See instructions for proper adjustment procedure.

**AVERTISSEMENT:** Pour éviter des BLESSURES GRAVES ou la MORT par électrocution, débrancher l'alimentation électrique et de batterie AVANT TOUTE intervention de maintenance.

**AVERTISSEMENT:** Pour réduire les risques de BLESSURES MORTELLES par HAPPEMENT, après avoir effectué quelque réglage que ce soit, on DOIT faire l'essai du système d'inversion de sécurité. La porte de garage DOIT remonter au contact d'un objet d'une hauteur de 3,8 cm (1 1/2 po) (ou un 2 x 4 posé à plat) du sol. Effectuer les réglages selon les procédures décrites dans la notice.

Strip wires to / Dénuder les fils à :  $\leftarrow \frac{7}{16}'' \rightarrow$   
 $\leftarrow \frac{7}{16} \text{ po} \rightarrow$

NEC CL2 12V ACTUAL SIZE / TAILLE RÉELLE

THE CHAMBERLAIN GROUP INC.  
OAK BROOK, IL, 60523, USA

Pays d'origine : Mexique / Country of Origin: Mexico

132B2765-3

Artwork: 132LA2765-30-A  
5.75" x 3.4" x 0.18" (W x H x R)  
Shown at 100%  
ECN: 47356  
14 September 2017